
 
Dies ist eine herzliche Einladung von mir, Gudrun, einen Abend mit 
Moetu-Taiha und ihrer Schwester Hato Siaki zu verbringen, zwei Maori 
Tuhoe Weisheitsträgerinnen aus Aotearoa/Neuseeland. Erlebe mit uns 
einen inspirierenden Abend, an dem sie ihre Kultur, ihre Geschichten und 
ihre Worte der Heilung und Selbstermächtigung mit uns in diesen Zeiten 
teilen. Am Ende des Vortrags wird es Zeit für Fragen und Antworten 
geben. 

"Der Phönix steigt auf" 
Moetu-Taiha & Hato, 
Maori-Weisheits-
trägerinnen aus 
Aotearoa/Neuseeland 
Vortrag mit Frage und 
Antwort-Runde 
in Rostock, M-V 
am Fr. 3. Mai 2024  
18 - 21UHR 

Deutsche Übersetzung 
wird angeboten.  

Anmeldung: 
Gudrun Propp  
+49 173-3250805 
gudrun.propp@web.de 

Lasse uns wissen, ob du Englisch 
sprichst oder eine Übersetzung 
benötigst.

Veranstaltungensort: 
Waldemarhof 
Waldemarstraße 33,  
18057 Rostock,  
Mecklenburg-Vorpommern  

Kosten: 65€ 



Moetu-Taiha stammt von den Ngai Tuhoe und den Kahungunu-Stämmen 
in Aotearoa, Neuseeland, ab. Moetu-Taiha bedeutet in der Lichtsprache: 
"Ich stehe für meine Träume und in meiner Kraft". Moetu entstammt zwei 
Familienlinien von Heilern und Anführern ihrer beiden Stämme. Ihr 
Wissen wurde ihr von mehreren Maori Tohungas [Schamanen] und 
anerkannten Ältesten ihres Stammes weitergegeben.  
Moetu hat spirituellen Zugang zu Informationen, die nur wenigen 
Menschen zugänglich sind. Moetu ist mit ihren besonderen Gaben 
aufgewachsen, wurde von Kindheit an in der Kunst des Heilens durch 
Liebe unterrichtet und hat die ganze Welt bereist, um diese Gaben 
weiterzugeben.  Moetus professionelles Portfolio enthält eine Fülle von 
Wissen und ihre Spezialität ist die Arbeit mit dem Zellsystem. Diese 
Methode unterstützt dich dabei, Traumata zu transformieren, indem du 
Erinnerungen und Narbengewebe identifizierst und loslässt und sie durch 
neue Muster ersetzt, die dich stärken. Moetu arbeitet auf der physischen, 
mentalen, emotionalen, spirituellen und ätherischen Ebene und 
unterstützt dich dabei, Zugang zu deinem "WISSEN" zu finden. Gehe auf 
eine Reise zur Selbstermächtigung, um deine Wahrheit, deine Weisheit 
zu entdecken, während sie dir hilft, das Leuchtfeuer der Liebe und des 
Lichts, das du bist, zu entdecken. 

Moetu ist eine schamanische Seherin und intuitive Heilerin, die seit über 
dreißig Jahren Traumaheilung praktiziert. Moetu ist auch ein 
Transformations-Coach und Mentorin, die sich auf Workshops zur 
Selbstermächtigung von Frauen im In- und Ausland spezialisiert hat, die 
einen Rahmen für die innere Erforschung und Selbstermächtigung 
bieten, indem sie die Kluft zwischen Spiritualität, Rationalität und 
Emotionen überbrücken. Die Workshops werden sorgfältig zugeschnitten 
und durchgeführt, um Menschen aus allen Lebensbereichen als bewusste 
Mit-SchöpferInnen in allen Aspekten ihrer Existenz zu unterstützen. 

Hato wurde in Gisborne geboren und wuchs in Te Karaka beim Stamm 
der Te Aitanga a Mahaki in Aotearoa, Neuseeland, auf. Der Stamm von 
Hato wird auch Nga tamariki o te kohu genannt. Übersetzt bedeutet das 



"Die Kinder des Nebels". Hato wuchs in ihrer Muttersprache und Kultur 
auf, in der Karakia (Gebete zu Gott und spirituelle Verbindungen zu 
unseren Lieben) ein normaler Teil ihres Lebens war. "Maungpohatu ist 
mein Berg. Tauranga ist mein Fluss.  Ngatirere und Tamakaimoana sind 
meine Unterstämme. Tuhoe ist mein Stamm. Te Urewera ist mein 
Zuhause." 
Unter Tohunga oder Matakite aufzuwachsen, war ebenfalls eine 
Normalität.  Schon als Kind wurde ihr beigebracht, sich von der Natur zu 
ernähren, indem sie Nahrung aus dem Meer und vom Land sammelte 
und lernte, wie man einheimische Pflanzen, Larven und Schnecken zu 
Heilzwecken verwendet. 

Hato wuchs mit ihrer Familie am Meer auf und sorgte dafür, dass sie mit 
ihren familiären Wurzeln und dem Wissen ihrer Maori-Kultur verwurzelt 
waren. Sie lernten Gebete mit spirituellen Verbindungen zu ihren Lieben, 
die Geschichte und Genealogie ihres Stammes und Traditionen. Durch 
Gebete und das Wissen von den Tohunga wurde ihnen beigebracht, sich 
um das Land und das Meer zu kümmern. 
Großmutter Moetu ist die älteste Schwester von Hato, mit einem 
Altersunterschied von fünfzehn Jahren zwischen ihnen.  Hato sagt, es sei 
normal, mit einer älteren Schwester aufzuwachsen, die mit der 
spirituellen Welt verbunden ist, und hat vor kurzem begonnen, mit 
Moetu international zu reisen. Während der letzten Jahre ihrer 
gemeinsamen Reisen wurde ihr Moetus spirituelles Mahi immer 
bewusster. Hato hat eine tiefe Wertschätzung für die Gotteskraft und 
möchte an der Seite ihrer Schwester weiterhin Beiträge für Gott/Schöpfer 
leisten.  

Möchtest du über weitere Veranstaltungen auch online informiert 
werden? Dann aboniere den Newsletter!

Für weitere Informationen zu anderen Vorträgen, Workshops und 
Einzelsitzungen wende dich an:  
Max Seydel Kaden ・ 0176-39006190 ・ tmheartmahi@gmail.com 

https://mailchi.mp/702c78eb0ea4/moetu-taiha-newsletter-signupform


 
.This is a heartfelt invitation from me Gudrun to spend an evening with 
Moetu-Taiha & her sister Hato Siaki, two Maori Tuhoe wisdom keepers 
from Aotearoa/ New Zealand. Join us for an inspiring evening as they 
share their culture, stories, and words of healing and empowerment for 
us in these current times. There will be time at the end of this 
presentation for questions and answers.  

„The Phoenx rising“  
Moetu-Taiha & Hato, 
Maori Wisdom keepers 
from Aotearoa/ New 
Zealand 
presentation with  
Q & A session  
in Rostock 
on Fri. May 3rd, 2024  
@ 6 PM - 9 PM 
German translation is 
available. 

Please register with: 
Gudrun Propp  
+49 173-3250805 
gudrun.propp@web.de 

venue: 
Waldemarhof 
Waldemarstraße 33,  
18057 Rostock,  
Mecklenburg-Vorpommern, 
Germany  

Costs: 65€ 



Moetu-Taiha is descended from Ngai Tuhoe and the Kahungunu Tribes 
of Aotearoa, New Zealand. Moetu-Taiha, in light language, means, “I 
stand for my dreams and in my power.” Moetu comes from two family 
lines of healers and leaders of both of her tribes . Her knowledge has 
been handed down to her by several Maori Tohungas [Shamans] and 
acknowledged Elders of her tribe.  
Moetu has spiritual access to information that only a few people can 
access. Growing up with her special gifts, being taught the art of healing 
through love since childhood, Moetu has traveled the world sharing 
those gifts.  Moetu’s professional portfolio holds a wealth of knowledge 
and her specialty is working with the cellular system. This method 
supports you to transform trauma by identifying and releasing memories 
and scar tissue and replacing them with new patterns that empower. 
Moetu works on the physical, mental, emotional, spiritual, and etheric 
layers, supporting you to access your “KNOWING.” Go on a journey for 
self-empowerment to discover your Truth, your Wisdom, as she helps 
you uncover the Beacon of Love and Light that you are. 

Moetu is a Shamanic Seer and Intuitive Healer who has done trauma 
healing for over thirty years. Moetu is also a transformational coach and 
mentor who specializes in Women’s Self-Empowerment workshops 
nationally and internationally that provide a framework for inner 
exploration and empowerment by bridging the gap between spirituality, 
rationality, and emotions. The workshops are carefully tailored and 
delivered to assist people from all walks of life as conscious co-creators in 
all aspects of their existence. 

Hato was born in Gisborne and raised in Te Karaka amongst the people 
of Te Aitanga a Mahaki tribe in Aotearoa, New Zealand. Hato’s tribe is 
also called Nga tamariki o te kohu. Translated that means “The children 
of the mist.” Hato was raised immersed in her native language and 
culture where Karakia (prayers to God and spiritual connections to our 
loved ones) was a normal part of her life. “Maungpohatu is my mountain. 



Tauranga is my river.  Ngatirere and Tamakaimoana are my sub-tribes. 
Tuhoe is my tribe. Te Urewera is my home.” 
Raised amongst Tohunga or Matakite was a normality also.  She was 
taught to live off the land as a child, gathering food from the sea and 
land and taught how to use native plants, grubs, and slugs for healing. 
 Hato raised her family by the sea and made sure they were grounded in 
their family roots and knowledge of their Maori culture. They were taught 
prayers with spiritual connections to loved ones, history and genealogy 
of their tribe, and traditions. They were taught to look after the land and 
sea through prayer as well as knowledge from Tohunga. 
Grandmother Moetu is Hato’s oldest sister with a fifteen-year age gap 
between them.  Hato says that growing up with an older sister connected 
to the spiritual realm was normal and recently began traveling 
internationally with Moetu. During the last few years in their journeys 
together she became more aware of Moetu’s spiritual mahi. Hato has a 
deep and profound appreciation for the God force and wants to 
continue to make contributions to God/Creator alongside her sister. 

Do you want to be updated about more events also online?  
Join the newsletter!

For more information on other presentations, workshops, and personal 
sessions contact:  
Max Seydel Kaden ・ 0176-39006190 ・ tmheartmahi@gmail.com 

https://mailchi.mp/702c78eb0ea4/moetu-taiha-newsletter-signupform

